



Sponsorenbrief für das Cybathlon-Team Athena-Minerva der TU-Darmstadt

Sehr geehrte Damen und Herren,

Mein Name ist Sebastian Reul und ich bin Pilot des Cybathlon-Teams der TU Darmstadt. Bei Cybathlon geht es darum, Menschen die körperlich stark eingeschränkt sind und von technischen Assistenzsystemen profitieren, eine Möglichkeit zu geben gegeneinander anzutreten und gleichzeitig neue und bessere Methoden der Steuerung von PCs und Prothesen zu erforschen.

In Zürich findet im Oktober diesen Jahres die erste Weltmeisterschaft im Cybathlon in sechs verschiedenen Disziplinen statt. Diese sind:

- Elektro-Rollstuhl-Parcours
- Exoskelett-Parcours
- Rennen mit Muskelstimulation
- Beinprothesen-Parcours
- Armprothesen-Parcours
- Virtuelles Rennen per Gedankenkraft (BCI)

Ich selbst sitze seit 2008 durch einen Autounfall im Rollstuhl und werde am Virtuellen Rennen teilnehmen. Dabei muss in einer Art Computerspiel eine Figur durch einen Parcours geführt werden, allein gesteuert durch Gedankenkraft.

Da das gesamte Team aus Studenten und mir als Piloten besteht, ist es für uns finanziell nicht gerade einfach das Ganze zu stemmen. Wir müssen vor Ort die Unterkunft, die Verpflegung und was so alles dazu gehört bezahlen. Daher sind nun Sie gefragt!

Können Sie sich vorstellen, uns als Sponsor, auch mit einem kleinen Betrag, zu unterstützen? Wir würden Ihr Logo selbstverständlich auf der Team-Website sowie den Team-Shirts werbewirksam aufbringen.

Die gesamte Veranstaltung wird live von 3Sat in Deutschland übertragen.

Weitere Informationen finden Sie übrigens hier:

www.cybathlon.informatik.tu-darmstadt.de (Englisch)

und auf meiner eigenen Website www.design-sr.com/cybathlon.htm (Deutsch)

Ich freue mich auf eine hoffentlich positive Nachricht und verbleibe bis dahin

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Reul

Kontakt

Sebastian Reul
Alicestraße 38
63075 Offenbach

Telefon

069 84844011

Web

www.design-sr.com/cybathlon

E-Mail

sebastian.reul@design-sr.com